

# 三輪の結 大門っ子の本気

令和7年7月2日

## 地域の方々や保護者の皆さんに支えられて

令和7年度が始まり3か月が過ぎ、暑い夏がやってきました。ここまで、地域の方々や保護者の皆様に関わっていただく機会がたくさんありました。子供たちのために、また、学校のためにご尽力いただいていることに、深く感謝申し上げます。学校だより第3号では、その一端と子供たちががんばっている姿を紹介します。

### 大門中、地域の方、PTAの方と一緒に「本チャレ」なあいさつ運動

6月10日（火）と12日（木）に、あいさつ運動を行いました。

大門中学校生徒会の「さわやかあいさつ運動」、ふたくち地区支え合い協議会「きらきらネット活動」、大門



小PTA、児童の生活安全委員会のあいさつ運動を一緒に行い、あいさつロードには、元気なあいさつの声が響きました。大門中学校区では、地域ぐるみであいさつの輪を広げていきたいとの思いで、あいさつ運動を展開しています。

### きれいなプールで目当てに向かってしっかり練習！プール清掃、プール開き

6月6日（金）に、6年生が協力してプール清掃に取り組みました。そして、12日（木）には、きれいになったプールで、プール開きを行いました。6年生の代表が模範泳法を披露してくれました。スイミングを習っていて水泳の得意な子もいれば、顔を水につけるのが苦手な子供もいます。一人一人が、自分の目当てに向かって、本チャレでしっかり練習に取り組んでほしいと伝えました。



### 保護者個別懇談会へのご協力ありがとうございました 6月2日～5日

学校やご家庭での様子について情報交換することができ、大変有意義な時間となりました。今後とも、保護者の皆様とベクトルをそろえて、指導に当たりたいと思います。

## 地域の方にお世話になっているクラブ活動

クラブ活動でも地域の先生方に、ご指導いただいています。

### 煎茶クラブ



### 将棋・囲碁クラブ\*



### ビオトープ探検クラブ



## 大門のことをもっと知りたい！2年生 町探検（生活科）

6月20日（金）、2年生が2回目の町探検に出かけました。今回は、大門地区、二口地区に分かれ、地域の方々にお話を聞いてきました。

お忙しい中、説明をしたり質問に答えてくださった皆さん、ありがとうございました。

2年生は今後、バスで水戸田、浅井、櫛田地区へも出かける予定です。



## 3年生 探そう!大門のすてき(総合的な学習の時間)

3年生は、総合的な学習の時間に、「大門のすてき」について調べています。

6月19日(木)、26日(木)には、これまで調べて分からなかったことや聞きたいことを学校支援ボランティアの方々に、教えていただきながら、調べ学習を進めました。

